

Volaris: operaciones en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México

1 de noviembre de 2022

Debido a ajustes operacionales por la reducción de *slots* (horarios de aterrizajes y despegues) para la temporada invernal implementada por el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), Volaris se ha visto en la necesidad de cancelar algunos vuelos programados en este destino.

Sabemos las implicaciones que esto trae para los viajeros, por ello, hemos enfocado todos nuestros recursos para notificar con la mayor anticipación posible cualquier ajuste en itinerarios y brindarles la alternativa que mejor responda a sus necesidades.

Lamentamos mucho los inconvenientes, y agradecemos enormemente la paciencia y comprensión de nuestros clientes.